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[Héctor Muñoz, ALCALDE ELECTO DE CONCEPCIÓN: ] 

“Solo pido que el primer año haya 
paciencia, después, que nos exijan” 
La nueva autoridad penquista afirmó a 
La Estrella que vendrá a reorganizarla casa 
edilicia tras la elección. Avisó que habrá varios 
cambios durante su gestión. 

Cristian Aguay 
cronicaGestrellaconced 

in un resultado ines- 

E:-- el cual ningu- 
na encuesta pudo 

prever, el candidato del 
Partido Social Cristiano 

(PSC), Héctor Muñoz, ob- 
tuvo la más alta mayoría 
(31.155 votos) entre las 
preferencias para ser el 
nuevo alcalde penquista. 

Con un 21,61% de los 

sufragios, el ex seremi de 

Salud entre el 16 de di- 
ciembre de 2018 y el 3 de 
octubre de 2021, fue el 
elegido por los vecinos, 
marcando un giro en la 
administración de Con- 

cepción tras 12 años de 
continuidad en la misma 

línea política. 
En conversación con La 

Estrella, el alcalde electo, 
de 45 años de edad y que 
asumirá el cargo en 13 dí 
as más, profundizó en las 
propuestas que marcarán 
su periodo. No obstante, 
pidió a la comunidad pa- 
ciencia, especialmente du- 
rante su primer año de 
gestión, ya que son mu- 
chas las cosas que hay que, 
según él, hay que poneren 
orden. 

“Creo que hay que to- 
'mar el toro por las astas 
enla ciudad. Hemos visto 
un Concepción que se ha 
dejado un poco abando- 
nado en varios aspectos y 
se nota. Es como que sees- 
tá administrando con lo 
que hay no más, por eso 
tenemos problemas con el 
comercio ambulante, fo- 
cos de delincuencia y de 

infraestructura. Los veci- 
nos están bien complica: 
dos”, señaló el expresi- 
dente de la Federación de 

Estudiantes de la Univer- 
sidad de Concepción. 

“Debemos sacar ade- 
lante la ciudad, hacernos 
cargo de los temas que los 
vecinos requieren con 
una gran urgencia y para 
eso hay que hacer una pla- 
nificación de presupuesto 
distinta”, afirmó. 

“Eso se notó 
ción. El 80% pi: 
continuidad de la misma 
administración, entonces, 
hay que tomar ese diálo- 

go, conversar con las au- 
toridades locales, nacio- 
nales, gobierno y policías, 
etcétera”, dijo el también 
exconcejal penquista en- 
tre 2012 y 2018. 

“Nuestro lema es hacer 
a Concepción, la mejor 
ciudad de Chile, y para lo- 
grar ese objetivo debemos 
tener gestión, trabajo en 

terreno y mucha volun- 
tad política”, aseguró. 

   

SALUD 
“Lo primero que tenemos 
es el tema con el Cesfam 

O'Higgins, el cual todavía 
noserepone. Tenemos que 
poner manos a la obra, ya. 
Sé que hay iniciativas, tra- 
tos directos, pero nosotros 
vamos a llegar aapurar las 
cosas”, enfatizó. 

“Tenemos que empe- 
zar un proyecto de reposi- 
ción del Cesfam Tucapel, 
que está hecho para 10 

mil inscritos y se atienden 
30 mil, entonces, lo pri- 
mero es el tema de in- 
fraestructura”, confesó. 

“Por otro lado, hemos 
visto que en el presupues- 
to nacional, la discusión 
que hay, y creo que vamos 
atener que hacer muchos 

cambios. Hay mucha dis- 
cusión en el parlamento 
ahora, porque los hospita- 
les se quedaron sin finan- 
ciamiento. Ese tipo de co- 
sas es compleja”, añadió. 

  
    

DÉFICIT HABITACIONAL 

Por otro lado, Muñoz ex- 
presó que “cuando fui- 
mos al debate con la Cá- 
mara Chilena de la Cons- 

trucción, indicaron que el 

déficit era de 19 mil vi- 
viendas, entonces, vamos 
acrear una entidad patro- 
cinante, más potente, con 
profesionales que se han 
dedicado a la materia”. 

“Esto para, primero, 
poder ayudar a los veci- 
nos a reparar sus vivien- 
das, pero también para 
generar nuevos proyectos 
habitacionales en la co- 
muna”, afirmó. 

“Sé que hay decretos 
que han cambiado un po- 

co, no han bajado las exi- 
gencias para poder aten- 
der con sus viviendas, al 
menos, el Presidente Boric 

haido por esa línea, enton- 
ces, habrá que tener una 
entidad patrocinante que 
vaya en la línea de ayuda 
de los comités, de generar 

espacios, un nuevo plan re- 
gulador o una modifica- 

ción profunda para que 
tengan los espacios en la 
ciudad para luchar contra 
este déficit”, sostuvo. 

“Hay sectores que me 
preocupan como Pedro de 
Valdivia, Pedro del Río, 
Aurora de Chile, lugares 
que siempre han ido que- 
dando de lado. También 
otros como Santa Sabina, 
Barrio Norte, Nonguén y 
Collao, donde se sienten 

és 
Nuestro lema es 
hacer a Concepción, 
la mejor ciudad de 
Chile, y para lograr 
eso debemos tener 
gestión, trabajo en 
terreno”. 

Héctor Muñoz, 
alcalde electo de Concepción 

21,61 
por ciento de las prefe- 
rencias sacó Héctor 
Muñoz, lo que lo llevó 
al sillón municipal. 

el patio trasero”, detalló. 
“Aunque ha habido in- 

versión, creo que falta 
mucha más, por ejemplo, 
arreglo de veredas, tener 
un municipio más presen- 
te. Así que vamos a poten- 
ciar las delegaciones y nos 
extenderemos hacia esos 
lugares”, sentenció. 

COMERCIO ILEGAL 
“El comercio ambulante 
siempre ha estado y hay 
que tratar de integrarlo al 
sistema, porque es injusto 
para el comercio estableci- 
do, las personas que pagan 

patentes o generan bole- 
tas, y otras no”, indicó. 

“Y existe otro comercio 
ambulante, desbordado, 
que hemos visto en las ca- 
lles como Maipú, y otros 
lados. A esos hay que com- 
batirlos derechamente, y 
eso hay que verlo con las 
policías, con otras autori- 
dades que van a estar”, re- 
conoció. 

“Eso sí, esto no será de 
un día para otro, porque 
es un tema que lleva años, 
pero no nos vamos a que- 
dar pensando como lo hi- 
cieronotros”, argumentó. 

LLAMADO VECINAL 

Por último, el alcalde elec- 
to expresó que “vamos a 
tener un primer año difí- 
cil, de cambios, además, el 
presupuesto viene diseña- 
do por la administración 
anterior”. 

“Solo pido que el pri- 
'meraño haya paciencia, y 
después, que nos exijan. 
Ya para el año 2026 vamos 
a elaborar nuestro presu- 
puesto, con nuestras prio- 
ridades”, finalizó.% 
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